
Tras retraso de 21 años, reinician obra en barranca
Viernes, 13 de Abril de 2012 05:46

“Josefina Vázquez Mota vive aquí en La Herradura, debería de estar enterada de los conflictos
que se han enfrentado para construir la vía”, cuestionó Alberto Benabib, dirigente de Colonos
de Lomas Anáhuac. La construcción de la vialidad de Barranca del ...Leer todo el artículo »El
Universal.mx
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